

# JOURNALIST

## Polsek Waled Laksanakan Patroli Sore Hari, Antisipasi Pelanggaran Lalu Lintas dan Tawuran Pelajar

Panji Rahitno - [CIREBON.JOURNALIST.CO.ID](http://CIREBON.JOURNALIST.CO.ID)

Oct 12, 2024 - 20:38



KAB. CIREBON - Aiptu Johandi bersama Bhabinkamtibmas Polsek Waled Polresta Cirebon turun ke jalan dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat, khususnya pengguna jalan di wilayah Waled. Patroli sore ini, Sabtu (12/10/2024), merupakan bagian dari tugas rutin yang dijalankan oleh seluruh personil Polsek Waled dengan semangat dan dedikasi.

Patroli dilaksanakan di sepanjang Jalan Kuningan menuju Ciledug, tepatnya di sekitar obyek wisata Ajimut, Kecamatan Waled, Kabupaten Cirebon. Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk meminimalisir pelanggaran lalu lintas dan memberikan rasa aman bagi masyarakat yang pulang kerja serta anak-anak sekolah yang baru selesai beraktivitas. Selain itu, patroli juga bertujuan untuk mengantisipasi tawuran pelajar yang kerap terjadi pada pagi hari, terutama di titik-titik rawan di mana sering terjadi gerombolan siswa yang menghadang siswa lain.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Waled, Iptu Moch Fadholi, S.H., menjelaskan bahwa patroli sore ini adalah bagian dari upaya pemeliharaan keamanan dan ketertiban berlalu lintas (Kamtibcar Lantas) di wilayah Waled. Kegiatan ini juga sebagai bentuk pelayanan Polri kepada masyarakat, baik pengendara maupun pejalan kaki, dengan harapan kehadiran personil Polri di tengah masyarakat dapat menciptakan rasa aman, nyaman, dan tertib di jalan raya.

"Kegiatan patroli ini juga menjadi kesempatan bagi kami untuk mendekati diri dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, sehingga masyarakat semakin taat pada aturan lalu lintas dan merasa aman dengan kehadiran Polri," ujar Iptu Moch Fadholi, S.H.

<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Read aloud" data-testid="voice-play-turn-action-button"></button><button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Copy" data-testid="copy-turn-action-button"></button>